



134/2012

Kiel, 5. Dezember 2012

Fototermin: Landtagspräsident zeichnet Kieler Politik-Planspieler aus

Kiel (SHL) – Für ihre erfolgreiche Arbeit mit Schülern werden die Initiatoren des Politik-Planspieles „Model United Nations Schleswig-Holstein“ (MUN-SH) jetzt zum zweiten Mal ausgezeichnet. Der Kieler Bastian Kruse wird am Donnerstag, 06. Dezember, die Urkunde entgegennehmen – überreicht von Landtagspräsident Klaus Schlie, dem Schirmherrn von MUN-SH 2013, und der Lübecker Bundestagsabgeordneten Gabriele Hiller-Ohm.

Bastian Kruse wird die Auszeichnung stellvertretend für das Organisationsteam bestehend aus rund 70 Jugendlichen und jungen Erwachsenen im Alter zwischen 17 und 28 Jahren annehmen. Seit 2005 veranstalten die Organisatoren jedes Jahr ihr UNO-Planspiel im Landtag, um möglichst vielen jungen Menschen die Arbeit der Vereinten Nationen und ihrer Diplomaten nahe zu bringen. Rund 450 Schüler aus ganz Deutschland und aus deutschen Schulen im Ausland haben seitdem an MUN-SH teilgenommen. Verliehen wird den Organisatoren die Urkunde vom „Deutschen Nationalkomitee für die UN-Dekade“, das MUN-SH nach 2011/12 nun zum zweiten Mal für 2013/14 als offizielles Projekt zum Thema „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ ausgewählt hat.

Fototermin für die Presse:

Donnerstag, 06. Dezember, um 13.30 Uhr

im Büro des Landtagspräsidenten, Raum 129, Schleswig-Holsteinischer Landtag,
Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel